GRANADA

El personal que logró plaza en Loja hace tres años denunciará al SAS para ocupar sus puestos

 Los afectados. que consiguieron el puesto por oposición, se han constituido en una asociación

S. V. - E. P. GRANADA

El colectivo de 130 profesionales que reclaman tomar posesión de las plazas que consiguieron mediante concurso oposición hace más de tres años para trabajar en los hospitales de Loja (Granada) v Alcalá la Real (Jaén), se ha integrado en una asociación con la intención de iniciar acciones judiciales contra el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

Los afectados han constituido recientemente la Asociación Andaluza de Profesionales Afectados Hospitales de Loja y Alcalá la Real y están recibiendo asesoramiento legal para seguir adelante con acciones reivindicativas y jurídicas que les permitan ocupar sus plazas y conseguir la apertura total de los citados hospitales, que todavía no funcionan al 100%.

El colectivo no había previsto inicialmente acudir a la vía judicial pero ha tomado esta decisión "al no haber obtenido ninguna propuesta ni respuesta" por parte de la Administración autonómica.

Lo que sí ha habido han sido manifestaciones. El pasado 3 de marzo unas 200 personas se concentraron en Granada para reclamar a la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales tomar posesión



Concentración de los afectados hace unas semanas en Granada.

de las citadas plazas, que incluyen las categorías de celadores, admi-

nistrativos, auxiliares, enfermeras, técnicos de rayos y técnicos de

laboratorios.

Los afectados han reclamado en este tiempo una solución por escrito a las gerencias de los hospitales y a la Junta para que se produzcan las incorporaciones, mientras que algunos de ellos ya iniciaron en su día acciones legales de manera individual, aunque por el momento no se ha resuelto su situación.

El hospital de Loja comenzó a funcionar hace tres años v. según los afectados, desde entonces sólo funciona al 25% ya que la falta de

personal impide que se pueda ofrecer toda la cartera de servicios contemplada en su día para el hospital, que atiende a toda la población del poniente granadino.

Con esta, el SAS acumulará otra denuncia ya que por ejemplo los profesionales eventuales también han decidido recurrir a la justicia para demandar una mejora en sus contratos al no haber acuerdo con la Administración. Una judicialización de los problemas que la propia directora de Profesionales, Celia Gómez, dijo en una entrevista a este periódico que no es la mejor solución para llegar a acuerdos y generar buen clima de trabajo.

EN BREVE



Denuncian persecución sindical en la limpieza del López Neyra

LABORAL. El sindicato de Ser- encargada de la limpieza y el vicios Privados de CCOO ha secundado una concentración en protesta por la persecución sindical que está sufriendo la representación laboral de CCOO en la empresa Soldene,

mantenimiento del Instituto de Parasitología y Biomedicina López Nevra. El sindicato ha denunciado los hechos ante la Inspección de Trabajo y el Juzgado de lo Social. / G. H.

Concentración hoy contra la falta de plazas en residencias

IGUALDAD. La Federación de Sanidad de CCOO ha convocado concentraciones para hoy a las 14:00 horas ante las delegaciones de Igualdad de Granada, Jaén y Málaga. El objetivo es denunciar la destrucción de empleo en este sector ante la deficiente cobertura de plazas concertadas en las residencias de mayores, centros de días y ayuda a domicilio. / E. PRESS

Presentación del Centro de Desarrollo del Alimento Funcional

SALUD. Caja Rural acogió aver la presentación del Centro Tecnológico de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional (CIDAF) y del Fondo para la I+D+i Agroalimentaria, con sede en el PTS. En el mismo, Gregorio Jiménez López, presidente del Consejo Social de la UGR, pronunció la conferencia "La creación de valor en el sector agroalimentario".

La empresa interesada en el laboratorio Pérez-Giménez no ha presentado el aval

ECONOMÍA. La empresa Globalaeronautic SL, con sede en Granada, aún no ha presentado el aval de un millón de euros que le permitiría asumir la gestión de la unidad productiva de los laboratorios farma-

céuticos Pérez-Giménez de Córdoba, que cada vez ve más cercana su venta por lotes. Globalaeronautic ofreció hace un mes 11 millones de euros para asumir la gestión de la unidad productiva y para conservar 40 empleos. / EFE